
     

No１６  平成２３年７月１９日（火） 

県陸上選手権で、本校生健闘し、４名が九州大会へ！・・・９日（土）・１０日（日） 

○県総合運動公園で開催された大会は、大学生や社会人も出場した 

競技会でした。今回は、下記の生徒が、夏休み期間中に宮崎市で開

催される九州大会の出場権を獲得しました。さらなる飛躍を期待。 

 ・円盤投げ ４位 深瀬あき乃さん（２年商業科）  

 ・円盤投げ ５位 濱田 健吾君 （３年建築環境科） 

 ・走り高跳び３位 木佐貫 亘君 （１年商業科） 

 ・ジュニアユースハードル 100ｍ2位 平岡真衣子さん（１年経営情報科） 

☆宮地先生も走り幅飛び３位、三段跳び２位で九州大会出場です。 

 

男子 4×100ｍリレー start 

農工商連携に向けて、様々な取組が進行中です。・・・農工連携、農商連携など 

 

工業と農業のコラボレーション 

○ＬＥＤ電球や蛍光灯を使い、

どのような光が植物の栽培に適

しているかを「植物工場（サラ

ダ菜、みずな、ホウレンソウ）」

（玄関）で実験公開中です。ま

た、商業では、農業との共同作

業で、ブルーベリー秀峰せんべ

いの試作に取り組んでいます。 

 

農業科生産の米ナスとトマト 

○農業科の生産物を事務室前で、生徒・来校者・職員対象に販売しています。先日は、米ナス１本 100

円、完熟トマト（約８個入り）200 円で販売しました。（翌日はすいかも）農業科１年は、毎週火・木

曜日の午前中、スクールバスに乗って、高原農場での実習に出かけ、栽培、飼育にと頑張っています。 

 

社会人からのメッセージを聴く会が開かれました。・・・１１日（月）放課後 

 

職業に関する説明会の様子 

○３年生約２０名が、今春卒業し、医療事務に就職している先輩

の話などを聴く機会がありました。病院内の事務職の仕事内容は、 

受付、レセプト（診療報酬明細書）、医者の秘書的事務等だそうで

す。勤めて３か月経った今の状況等について話がありました。 

・専門用語が多くて大変であるが積極的に質問することが大切。 

・失敗を恐れない。失敗をして学ぶことが多い。 

・チャレンジすることが大切。 ・患者さんから「ありがとう」 

の言葉をいただいた時に、仕事の喜びを感じる。 

この夏開催される全国高校総合体育大会に、「がんばろう青森県」の横断幕を！ 

○口蹄疫、鳥インフルエンザ、新燃岳噴火で、宮崎県も全国の方々

から、激励の言葉や支援を受けました。今度は、東日本大震災で

被災された方々を励ます目的で、今回、「がんばろう ○○県」の

横断幕に激励のメッセージを書いて、全国高校総体で披露するこ

とになりました。本校は小林高校、高原高校の３校で、青森県担

当となり、青森市開催される開会式で、新体操部が行進の際に掲

げ、競技会場にも飾られ、青森県民に元気を与えてあげる予定で

す。生徒会、新体操部、ハンドボール部のみんなが心を込めたメ 

 

大震災復興を願う横断幕 

ッセージを書いて、小林高校に手渡したようです。最後は高原高校が書いて完成です。 

☆先日の「第２回宮崎チャレンジマッチ」で、本校と対戦したハンドボールの北陸高校の総監督と主

将からそれぞれ、お礼のハガキをいただきました。「素晴らしい交流と経験ができ、感謝の気持ちで一

杯です。」という内容で、さすが、幾度も全国制覇を成し遂げた強豪の一員だと感心しました。 

秀峰通信『啐啄』 



○放課後、校内を見回っていると、本校生がいろいろな活動をしている場面に出会います。それぞれ

が充実した高校生活を大いに楽しんでいるようです。このような生徒たちをもっと伸ばしてあげたい。 

 

未確認飛行物体？科学同好会 

 

電気工事士試験に向けて練習 

 

クッキーの試作 生活デザイン 

パネルで操作し面白い飛び方   国家試験合格に向け真剣   試食し、とても美味しいでした。 

一学期最後の校外立ち番指導が行なわれました。・・・先週火水金３日間。ご苦労様でした。 

 

ＪＲ通学生は徒歩で学校まで 

○「夏の交通安全県民総ぐるみ運動」期間中に実施しました。地

域の方々も朝早く７時頃から、交差点に立って、生徒たちの交通

安全指導にあたってくださいました。感謝しなくてはと思います。 

○生徒たちの健全育成を目指すには、交通事故や問題行動などを

いかに未然に防ぐかということが最も大切だと思っています。起

きてしまってからは、生徒たちにとっては取り返しのつかないこ

とになったり、その後始末にかなりのエネルギーを使わなくては

なりません。積極的な生徒指導にもっと時間をかけたいものです。 

 

 

ハンドボール川野先生の話 

○１２日（火）は、部活動生集

会が開かれ、川野先生が小林工

業高校生のときに、国体で優勝

した経験を取り上げ、「目標を持

つ」ことの大切さを話されまし

た。１３日（水）は、喫煙防止

教室が実施され、喫煙の恐ろし

さを真剣に聴いていました。 

 

県健康づくり協会保健師さんの話  

 

 

○１３日（水）午後、本年度最初の学校評議員会を開催しました。

３名が変わられ、例年通り５名に委嘱しました。今後、学校行事や

授業公開等に来ていただいて、本校に関する様々なご意見・ご要望

をお聞きし、学校経営に生かしていくことになります。本校生の最

近の活躍を喜んでおられ、学校に大いに協力したいと話されました。 

○１４日（木）は、様々な行事が行なわれました。福祉科１年生が

高原高校の３年生から学ぶ会では、活発な質問もあり、双方にとっ 

て、介護福祉士を目指す上でも、とても有意義な時間となったようです。（下：２年生キャリア教育） 

 
家畜防疫についての講演 

 
高原高校福祉科の先輩と語る会 

 

高齢者理解に関する講演 

○２０日（水）・２１日（木）は、クラスマッチ。そして２２日（金）は終業式。暑さに負けず、しっかり締めくくりましょう。 


